

Beilage 5:

KURZPROFIL MATTHIAS WALKNER

Matthias Walkner, geboren am 1. September 1986 in Kuchl bei Salzburg in Österreich, ist ein herausragender österreichischer Rallye-Raid- und Motocrossfahrer. Er begann seine Motorsportkarriere früh und machte sich schnell einen Namen in der Motocross-Szene. Walkners Talent und seine Entschlossenheit brachten ihm zahlreiche nationale und internationale Erfolge ein.

2014 wechselte Walkner zum Rallye-Raid, anspruchsvollen Disziplin einer Motorsports, die Navigation, Ausdauer und Fahrtechnik kombiniert. Der erfahrene sich Motorrallye Fahrer schloss dem renommierten Red Bull KTM Factory Racing Team an, das als eines der erfolgreichsten Teams in der Geschichte des Rallye-Raid gilt. Bereits bei seinem ersten Dakar-Rennen im



Jahr 2015 beeindruckte Walkner mit einem beeindruckenden 10. Platz, obwohl er Neuling in der Disziplin war. Leider wurde sein Debütjahr durch eine schwere Verletzung überschattet, die ihn zwang, die Saison vorzeitig zu beenden.

Der Durchbruch gelang ihm schließlich 2018, als er die Rallye Dakar in der Motorradkategorie gewann. Dieser Sieg machte ihn zum ersten Österreicher, der dieses legendäre Rennen in der Motorradkategorie für sich entscheiden konnte. Walkners Sieg war nicht nur ein persönlicher Triumph, sondern auch ein wichtiger Meilenstein für das KTM-Team, das damit seine Dominanz in der Rallye-Dakar fortsetzte.

Dieser Erfolg markierte den Beginn seiner internationalen Anerkennung und ebnete den Weg für seine spätere Karriere im Rallye-Raid. 2012, 2015 und 2021 holte er jeweils den MX3-Weltmeistertitel.

In den folgenden Jahren blieb Walkner eine feste Größe im Rallye-Raid. Er erzielte weiterhin Top-Platzierungen bei der Rallye Dakar und anderen bedeutenden Rallye-Raid Veranstaltungen weltweit. Seine Konstanz, sein technisches Können und seine Fähigkeit, unter extremen Bedingungen zu navigieren und zu fahren, haben ihn zu einem der besten Rallye-Raid-Fahrer seiner Generation gemacht.

Matthias Walkner ist ein Paradebeispiel für Entschlossenheit und Durchhaltevermögen. Seine Karriere ist geprägt von Höhen und Tiefen, aber seine Fähigkeit, Rückschläge zu überwinden und sich ständig zu verbessern, hat ihn zu einem der erfolgreichsten Fahrer im Rallye-Raid gemacht. Sein Weg vom Motocross-Champion zum Rallye-Dakar-Sieger ist eine inspirierende Geschichte von Leidenschaft und Hingabe zum Motorsport.



Neben seiner sportlichen Karriere ist Walkner auch als Botschafter des Sports aktiv. Er teilt seine Erfahrungen und sein Wissen mit jungen Fahrern und fördert den Motorsport in Österreich.

Christoph Hofstadler und Matthias Walkner verbindet nicht nur das gemeinsame Interesse für Motorsport, sondern auch eine private langjährige Freundschaft. Matthias nimmt immer an einigen Firmenevents teil. Im November 2023 hat der erfolgreiche Motorrad Rallye-Fahrer beim jährlichen QUABUS-Wertetag einen Vortrag über Teamgeist, Zusammenhalt, Ehrgeiz und Erfolg für unsere Mitarbeiter gehalten.

Nähere Informationen: www.ktm.com

Foto von links nach rechts: Michael Sandner, Christoph Hofstadler, Matthias Walkner

Bildrechte: QUABUS GmbH, Abdruck honorarfrei für redaktionelle Nutzung